
DER BUNDESMIN~STER 
FOIR lANDESVERlflElDIGUNG 

GZ 10 072/305-1.1/85 

n -3'~ der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen. 

des Nationalrates XV!. Gesetzgebungsperiode 

Freifahrten für Wehrmänner; 
• 

Anfrage der Abgeordneten Dr. ERMACORA 
und Kollegen an den Bundesminister für 
Landesverteidigung, Nr. 1667/J 

Herrn 

Präsidenten des Nationalrates 

Parlament 

1017 Wien 

1~65" lAB 

~~~~ "'~2co ~ @ 

~ij 16f/t #J 

In Beantwortung der seitens der Abgeordneten zum National

rat Dr. ERMACORA, Dr. FEURSTEIN, KRAFT und Kollegen am 

24. Oktober 1985 an mich gerichteten Anfrage Nr. 1667/J be

ehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Zu 1: 

Ja. Wie ich schon mehrfach öffentlich erklärt habe, erachte 

auch ich die Einführung des sog. "Nulltarifes" für Präsenz

diener auf öffentlichen Verkehrsmitteln für wünschenswert, 

wobei dieses Anliegen meines Erachtens im Bereiche des Bun

des, der Länder und Gemeinden gleichartig gelöst werden 

sollte. 

Zu 2: 

Im Hinblick auf meine Antwort zur Frage 1 erübrigt sich die 

Beantwortung dieser Frage. 

Zu 3: 

Da der von mir betriebene Meinungsbildungsprozeß über eine 

Lösung dieses Problemkreises auf Bundesebene noch im Gang 

ist, halte ich die Aufnahme diesbezüglicher Verhandlungen 

mit den übrigen Gebietskörperschaften vorerst nicht für an

gebracht. 
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